


Jesus rettet heute noch!

Mit diesem Zeugnis möchte ich dir von meiner Bekehrung
berichten. Es ist gar nicht so einfach, dieses in Worte zu
fassen. Dennoch möchte ich bezeugen, dass ich zum
Heiland gefunden habe und will erzählen, wie es dazu kam
und wie Gott an mir gewirkt hat. Zunächst möchte ich dich
ermutigen. Während du diese Seiten liest, kann es
geschehen, dass du von Gott berührt wirst. Aber sei nicht
beunruhigt!

Es ist seine kostbare Berührung die uns verwandelt.
Also, dieses Büchlein ist nicht zufällig in Deine Hände

gekommen, denn ich habe eine gute Nachricht für Dich.

Jesus Liebt Dich! Gott ruft dich.

Warum ich dieses Büchlein schreibe! Ich möchte Jesus, den
Sohn des lebendigen Gottes, die Ehre geben und erzählen,
was er in meinem Leben getan hat.

Du magst gerade jetzt, während du diese Zeilen liest, in
einer Notlage sein. Hast Du Unsicherheit, Probleme, Ängste,
Krankheiten, finanzielle oder familiäre Schwierigkeiten, bist
Du gefangen von Okkultismus, egal was dich bedrängt, egal
was Du für Schwierigkeiten hast,

Jesus wird dir helfen.
Diese Botschaft soll dich frei setzen! Ich möchte dir hier

erzählen, wie ich zum Glauben an Jesus Christus gekommen
bin. Zuerst werde ich ein bisschen über mich erzählen:

Meine Geschichte beginnt wie jede Lebensgeschichte
damit los, dass ich geboren wurde. ;-)

Aufgewachsen bin ich in einem wohlbehüteten aber nicht
christlichen Elternhaus in Hamburg St. Pauli wo ich als


